

Madrid, lunes 22 de septiembre de 2014

El Consejo Europeo de Investigación concede 300.000 euros a dos proyectos del CSIC con potencial comercial

- **Cada uno de los proyectos recibirá 150.000 euros de la convocatoria 2014 ‘Proof of Concept’**
- **Con seis investigaciones seleccionadas, España es el segundo país que más financiación han obtenido**

El Consejo Europeo de Investigación (ERC, por sus siglas en inglés) financiará con 900.000 euros seis proyectos liderados por investigadores que trabajan en España. Dos de las iniciativas seleccionadas están lideradas desde el Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC). Estas ayudas, comprendidas dentro de la primera convocatoria 2014 *Proof of Concept* y valoradas cada una de ellas en 150.000 euros, buscan salvar la brecha existente entre la investigación y la comercialización de una innovación aprovechando nuevas o inesperadas oportunidades de aplicación comercial y social.

Los dos proyectos del CSIC seleccionados están liderados, respectivamente, por las investigadoras Susana Marcos, del Instituto de Óptica, y Marta Mas, del Instituto de Ciencia de Materiales de Barcelona.

En esta primera convocatoria el ERC ha elegido 50 proyectos de investigadores que ya habían recibido financiación de este organismo con anterioridad y que han presentado propuestas de investigación con potencial comercial o social. España es el tercer país que más financiación ha obtenido, tan sólo por detrás de Israel, con 11 seleccionados, y Reino Unido, con 10.

En una segunda convocatoria el ERC concederá otras 50 ayudas, hasta llegar a un total de 15 millones de euros. En 2015, el Consejo Europeo de Investigación incrementará el presupuesto hasta los 20 millones de euros.

El Consejo Europeo de Investigación puso en marcha esta iniciativa en 2011 para potenciar la innovación surgida de proyectos de vanguardia financiados anteriormente por este organismo.